



'Biciconecta' ha cumplido con solvencia su objetivo transmitiendo los objetivos de la ONU por todas las poblaciones que han atravesado. / FOTO NICOL'S

Los profesores y alumnos de UGR conectan allá donde van

Entre los integrantes de 'Biciconecta' se encontraban dos alumnos de la UGR en Ceuta, que unieron los vértices del triángulo entre Ceuta, Granada y Melilla

ALVARO DURÁN

CEUTA. El proyecto 'Biciconecta' ha recorrido 400 kilómetros repartidos entre Granada y Motril, después sus integrantes cogieron un barco hasta Melilla, donde atravesaron la frontera rumbo a Ceuta.

Miguel Jiménez Martín, profesor en la Facultad de Economía y Nuevas Tecnologías de la UGR en el campus de Ceuta califica la aventura como 'fantástica'. En plan anecdótico relata que en la primera jornada en Marruecos, "no llevábamos alojamiento y estuvimos 24 horas custodiados por la policía enfrente de su puesto de control. Pero nos habilitaron el espacio con gran generosidad en ese contexto, con lo que el resultado fue perfecto".

El trayecto se ha desarrollado casi sin incidentes, aunque hubo algún contratiempo, "sólo hemos pinchado en un par de ocasiones, en concreto yo a escasos 10 kilómetros de Ceuta cuando más ganas tenía de ver a mi familia". Pero en resumen sobre la experiencia comenta que "ha ido todo sobre ruedas. Los alojamientos estaban bien, los destinos eran fantásticos y las vistas increíbles; es que tenemos un paraíso cerca en el



El mensaje a favor del deporte y la sostenibilidad medioambiental estuvo muy presente durante la jornada. / FOTO NICOL'S

Norte de Marruecos".

El profesor ceutí era el encargado de transmitir el objetivo de la ONU relacionado con la 'Educación de calidad'. En ese sentido declara que "hemos estado en algún colegio marro-

quí repartiendo materiales y constatado que la escolarización en Marruecos va bien y en aumento".

En cuanto al futuro del proyecto, "tenemos en mente otras tres iniciativas partiendo del

recibimiento del alcalde de Alhucemas que nos ha emplazado a volver con muchas más bicicletas o emprender próximos trayectos en los que conectaremos con varias ciudades".

Durante la Jornada del

miércoles en el campus a la que asistió el Consejero de Educación y el Decano de la UGR en Ceuta se proyectó un video resumen del desarrollo de la aventura y con posterioridad se hizo la entrega del premio del concurso de video, 'Sostenibilidad en bicicleta'. Se presentaron doce trabajos a concurso, de los que quedaron finalistas tres. La idea partía de la propuesta sobre cómo llegar de tu centro educativo a la Universidad en bici, con el tema del entorno natural y el urbano pivotando sobre la idea de sostenibilidad y seguridad con apoyo de la DGT en busca de la seguridad de los ciclistas. El ganador ha sido Yusef Ichán, que cursa primero del Ciclo formativo de Técnico en Deporte. La consejería de educación ha contribuido con 500 euros para el ganador y una bicicleta.

Poco después la profesora Palma Chillón ofreció al auditorio donde se hallaban varios alumnos del colegio Beatriz de Silva, una charla sobre cómo resulta conveniente ir al cole en bicicleta.

Para finalizar la parte práctica, consistió en varios talleres junto a usuarios y voluntarios de PROI y Ceuta Sin Plástico que a partir de las doce actuaron por la zona del Sarchal dirigiéndose al Desnarigado. La jornada finalizó con una paella y concierto.

'Biciconecta' consistía en visibilizar los objetivos sobre desarrollo sostenible de la ONU para 2030. Palma Chillón Garzón es profesora en la Facultad de Ciencias del Deporte de la Universidad de Granada y artífice de esta idea: "fui monitorea de ruta Quetzal y creo que cuando se experimenta de manera conjunta lo académico y lo deportivo se incrementa la utilidad, y en esta jornada académica haremos hincapié en los objetivos de desarrollo sostenible, el aspecto físico y el aspecto académico que queda englobado y concentrado en la UGR. "Biciconecta surge como un proyecto social de divulgación de los 17 objetivos de desarrollo sostenible 2030 que hay que favorecer de aquí hasta esa fecha y cada uno de nosotros, como somos 16 personas en el equipo ha defendido su objetivo a nivel individual". Cada uno llevaba su maillot correspondiente y además un discurso con dichos, de tal modo que tienen una esfera económica, social, ambiental y hemos tenido en cuenta realizar actuaciones en coherencia con dichos objetivos. Así que todos hemos sido promotores y mensajeros de estos objetivos. Para el proyecto Biciconecta "es un orgullo terminar con el broche de oro en Ceuta como tercera pieza tras unir Granada y Melilla y acabar en dicho Campus que nos ha gustado enormemente", ha manifestado la profesora.

Además ha sido una experiencia muy positiva pero "si hubiese que destacar una cosa, sería la convivencia entre alumnos y profesores y PDI (Personal Docente Investigador) de las tres sedes, juntos sudando en un mismo esfuerzo, escalando una pendiente".